
令和４年度 白子中学校 第１回学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ４年 ５月２５日（水） １９：００～２０：３５ 

 

２ 場 所  白子中学校 図書室 

 

３ あいさつ（委員長・学校長） 
 
 委員長：新年度が始まり，コロナウィルスの感染状況も収束しつつあるが，鈴鹿 

市においては感染者の報告があるので，気をつけて今後の活動に取り組 

んでいく。委員長２年目，今年度もよろしくお願いします。 
 
学校長：本年度，全校生徒９８０名でスタートした。昨年度のテーマは｢笑顔｣， 

    本年度のテーマは｢夢｣ということで，教師も生徒も｢夢｣を語る場面をつ 

くっていきたい。先日は学年別の体育祭を終え，今後は中間テストや修 

学旅行（３年生）等が予定されている。１年間，協力をよろしくお願い 

します。 

 

４ 協議内容（連絡事項を含む） 
 
（１）校舎改修工事について（教育委員会より） 

 〇校舎改修について正式に決定し，今後は設計の手続きに進む。本年度中に仮設 

校舎の設営，来年度，西館より改修工事は始まる予定である。（令和５～６年度 

に西館，令和６～７年度に本館と東館，令和８年度に南館の予定） 

 〇西館にはエレベーターを，本館にはバリアフリートイレを新設の予定である。

また，２階渡り廊下に屋根を設置し，生徒が移動できるようにする。 

 〇今後の学校運営協議会において，改修工事の進捗状況等を報告する。 
 
 ・体育館のトイレについてはどうなるのか。 

  →体育館は改修工事に入っていないため，体育館のトイレについては改頭の予 

定はないが，前向きに検討していきたい。 

 ・検討ではなく，実施をお願いしたい。教育予算の拡大を強く要望する。子ども 

を育てる環境にお金をかけるべきである。 

  →前向きに検討していく。今後の学校運営協議会にて，進捗状況を報告する。 
 
（２）令和４年度白子中学校学校運営協議会について 

 〇本年度，新たに２名の委員を加え，正副委員長をはじめ９名の方に本校学校運 

営協議会の委員としてお世話になる。 

 〇本年度も６回の学校運営協議会を予定している。また，第４回については，校 

区の合同学校運営協議会として開催を予定している。 

〇「コミュニティー・スクールに関る意識調査」等，配布物について確認する。 
 
（３）令和４年度白子中学校学校の教育活動について 

 〇令和４年度「学校経営改革方針」について学校長より説明する。学力向上（授 

業改善），人権教育の推進，主体的に行動できる生徒の育成を目指す。 



 〇地域とともにある学校づくりのため，ＰＴＡや学校運営協議会のみなさんの協 

力をお願いしたい。昨年度の校区合同学校運営協議会にて話し合われた中学校 

区での一斉あいさつ運動を，本年度も実施する予定である。 

 〇家庭学習の定着とスクリーンタイムの縮減について 

  家庭学習の定着については，ICT を活用しながら適当な量の家庭学習を出して 

いく。また，校区でノーメディアデーを実施することにより，家庭の協力を得 

ながらスクリーンタイムの縮減に取り組んでいく。 
 
 ・児童生徒の携帯等の使用については，家庭の協力が必要ではないか。保護者に 

も考えてもらいたい。家庭での携帯等のルールなど。 

  →校区でのノーメディアデーの実施など，家庭や地域への協力をお願いする。 

・家庭学習については習慣化することが大切である。保育園や幼稚園でも３０分 

は座らせるなど取り組んでいるが，小学校１年生でも個人差がある。小学校で 

定着していれば，中学校でも引き続き習慣化されるのではないか。 

  →家庭学習だけでなく，学習に取り組む姿勢については，学校と家庭，地域等 

が連携をして取り組んでいかなければならない。 

・大人にとっても携帯は便利なものであり，日々の生活に必要不可欠なものにな 

っている。子どもたちは，あるもので遊ぶ，それが今は携帯やスマホになって 

いるのではないか。今はそういう時代だから…，それでいいのかと思うところ 

がある。ノーメディアデーの取組は大いに賛成である。 

・放課後の児童保育や学童保育について，鈴鹿市はまだまだ十分とは言えない。 

 市への教育予算の要望や自治会への協力要請などが必要ではないか。（その他， 

学童保育については，鈴鹿市内の現状や保護者の声，地域への働きかけなど， 

たくさんのご意見をいただきました。） 

 

５ 教育委員会より 
 

地域で子どもを見る場所をつくっていくという発想はとてもよい。空き家を利 

用するという意見もよかったが難しい部分もある。集会所等，場所が確保できる 

るなら，少人数から始めてみるのはよいことだと思う。子どもを育てていくため 

に，親が，地域が，市（行政）が，学校が…など，様々な視点で，いろいろな意 

見が出されていてよかった。 

また，｢子ども食堂｣の取組について，若い人たちの協力はとてもよい。月１回 

１００食，子どもだけでなく地域の高齢者にとってもよいことである。 

 

６ その他 
 
（１）第２回学校運営協議会について 

  ・令和４年７月６日（土）１９時００分 会場：白子中学校図書室 

   ※あいさつ運動，交通事故「ゼロ」を目指して（熟議） 
 
（２）委員長より 

  本日の熟議のテーマはとても大切なものであり，奥深い課題でもある。子ども 

 たちの健全な成長はみんな同じ思いである。今後も話題にしていきたい。 


